

Rasquères, 15 de Septiembre de 1941.

Ista. Telipa Costabella.

Querida mía : Esta mañana me han traído tu carta del 7 de los corrientes.

Bien quisiera yo complacerte explicándote muchas cosas ; pero comprenderás que ni las circunstancias ni el tiempo de que dispongo para descazar, me permiten extenderme como desearía en mis cartas. Te ruego no tomes el mal ~~ese~~ lacónico, que en modo alguno significa desinterés ~~tuyo~~ para contigo. ¡ Podrías suponer esto ? Me parece que serías injusto si lo hicieras.

El departamento de Cantal, donde se encuentra ahora, según me dices, tu primo Ramón, está en zona libre, en la región llamada Auvergne, muy montañosa. Celebro que hayáis recibido noticias suyas, pues ya empeza a sospechar si no se habrá ido donde Raset, como otros muchos han hecho.

Te equivocas al suponer que no estoy de buen humor. Por lo menos, conservo el de costumbre. Y tampoco me siento desanimado. Todo lo contrario. No hay ninguna razón para perder el optimismo, si no más bien para aumentarlo. ¡ No lo crees así ?

En efecto, Pepito y Guillermo recibieron, hace ocho días, una visita muy agradable. Creo piensan tener otra parecida dentro de poco. A mí también me gustaría que algún familiar viniere a verme. ¡ Con el tiempo que hace que no he visto a ninguno !

Acabo de despedir a un amigo que mañana sale para su casa, en Reus. Es uno de los que estan conmigo en la foto que le mandé el año pasado. Pienso estar unos días allí y volver luego para casarme, pues tiene su novia en un pueblo de estos alrededores.

Probablemente, la próxima semana se empiezarán aquí las vendimias. Ya todo el mundo se prepara a tal efecto. En general, la cosecha será buena, aunque tal vez no tan abundante como el año pasado. Los jornales, para este trabajo, sufren un regular aumento.

¿ Sabrá resolver Pepe los dos problemas que últimamente le le mandé? Si no se causa de esa distracción, continué enviándole otros.

Espero que en tu próxima podrás darme buenas noticias acerca de la salud del novio de mi hermano.

Después de mucho tiempo de no hacerlo, ayer volví a jugar al ajedrez. Ahora, por fin, tengo un contrario aproximadamente de mi categoría. Es también español, y está de chofer en la compañía de autobuses que hace el servicio de este pueblo. Ya propóximo: lei el otro día que el famoso Alhambra estaba en España actualmente. Supongo que los periódicos deben haber hablado mucho de él.

Mi enhorabuena a Cerdé, a Luisa, a Gaspar Rodríguez y a todos los que se han casado o piensan casarse en breve.

Recuerdos. Mil abrazos y besos de tu

*Bebigón*